

AUS DEM GEMEINDERAT

Anlässlich seiner Sitzung vom 15.01.2024 hat der Gemeinderat:

- die Auszahlung der Nachträge von Aversal- und Einzelentschädigungen beschlossen;
- die Planerleistungen in der Höhe von CHF 96'803.55 für die erste Bauetappe Sanierung Sportanlagen (Kunstrasen und Winter Naturrasen Weiden) an die Rasenplan AG, Riehen vergeben;
- beschlossen, ab Januar 2024 die Mietkosten des Pétanque-Clubs Dornach für die Pétanque-Bahn in der Halle 93 im Wydeneck-Areal im Umfang von jährlich CHF 600.00 zu übernehmen;
- dem Mobilitätskonzept Birsstadt zusammen mit dem Mitwirkungsbericht des Vereins Birsstadt zugestimmt. Der Gemeinderat wird das regionale Mobilitätskonzept in kommunale Planungen einfließen lassen.

Der Gemeinderat